



Congreso de la República

“Año de la Integración Nacional y Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

**NOTA DE PRENSA N° 033 -2012-C/CLLLA**

**CONGRESISTA LUIS LLATAS ALTAMIRANO PROSIGUE CON  
GESTIONES A FIN DE LOGRAR TERRENO PARA LA  
UNIVERSIDAD NACIONAL DE JAÉN**

Continúan las gestiones del congresista Luis Llatas Altamirano ante el Ministerio de Agricultura con la finalidad de que se transfiera a favor de la Universidad Nacional de Jaén, 44.0848 Has. de terreno con la finalidad de que en dicha área se construyan los ambientes de la ciudad universitaria de esta Institución de Estudios Superiores.

El trámite se encuentra en la Administración del MINAG para que se elabore la resolución respectiva con lo cual quedaría expedita la transferencia y se tramite en la Superintendencia de Bienes Nacionales, al haberse cumplido con todos los requisitos exigidos por el citado Ministerio. El dispositivo que emana del Ministerio de Agricultura estaría siendo expedido en el transcurso de estos días, según afirmó telefónicamente un funcionario de esta entidad gubernamental.

El terreno en mención es una necesidad para que en él se puedan construir los ambientes para clases, laboratorios, biblioteca, auditorium, entre otros que coadyuvarían al desarrollo de las actividades propias de esa alma mater jaena.

El Congresista indicó que viene participando de cada gestión que significa la consolidación de la Universidad Nacional de Jaén, con la finalidad de que cuente con infraestructura moderna a la par de las mejores universidades del país, lo que redundaría en una mejor formación al estudiantado de esta Casa Superior de estudios.

Lima, 12 de setiembre del 2012.